

学習の充実に向かって～実りの秋～

後期が始まり一週間が過ぎました。朝の登校の様子を見ていると、気温が下がったのに合わせて、寒さ対策仕様の服装に変わり、手袋をしてくる人、毛糸の帽子をかぶってくる人など、秋が深まり、冬に近づいていることを改めて感じます。

一方、各教室では順調に後期のスタートを切り、課題やめあてに向かって学習が進められています。来週の25日(水)には、2年生と5年生が算数の研究授業を、そして、再来週の31日(火)には、3年生と6年生が理科の研究授業を行います。秋田県教育庁南教育事務所の指導主事の先生をお招きし、本校の取り組みについて御指導いただく予定です。「もっと知りたい、やってみたい。」という知的好奇心や、「かかわり合って学ぶ力」を高めていきたいと考えています。研究授業の様子につきましては、今後の学校報「三省」や学校公式ブログなどでお伝えします。



平行四辺形の面積の求め方を学び合う5年生



ウインドカー(風で動く車)が走る様子確かめる3年生



2年生の畑も「実りの秋」



第2回 空きビン・空き缶回収へのご協力ありがとうございます！

第2回空きビン・空き缶回収へのご協力ありがとうございます。回収期間が明後日22日(日)までとなっています。引き続き、ご協力どうぞよろしくお願い致します。



口座振替7回目です 準備をお忘れなく！

11月1日(水)が学校納金口座振替の第7回引き落とし日です。「ついうっかり残高不足で…」というケースがあるようです。7回目が見えてきましたので、どうか通帳を確認の上、学校納金への準備をお願いします。

前期のふり帰りを後期につなぐ～夢カードから～

学校報「三省」18号では、3人の6年生の「夢カード」前期のふり返しをご紹介します。今回は、各学年の中から11名のふり返しをご紹介します。

- まいにち、はやねはやおきをがんばりました。8じから8じはんになたら、6じ20ぷんにおきられました。
(1年 H.)
- けいさんが早くなってよかったです。もんだいがだされたとき、すぐにこたえられてよかったです。
(2年 I.)
- かん字をていねいにかきました。ともだちとなかよくできました。ランランで4しゅうできました。
(2年 O.)
- 3年生の前期で、2年生より集中してべんきょうできたのでうれしかったです。一人べんきょうノートのマスをあけずにべんきょうできたので、よかったです。集団登校のとき、人にあつたらかならずあいさつできたのでよかったです。火、土、日には、走ることができました。
(3年 T.)
- 前期は、字がちょっときれいになってきたと思います。発表もたくさんできるようになりました。登校のときもすばやく行動して、学校に早く着くようになりました。野球も少し上手になったと思います。この全部をずっと続けていきたいです。
(3年 Y.)
- 学習では、字がていねいになり、2Bにしてからこくできた(書けた)のでよかったです。体力は、スポーツをたくさんやって、毎日運動しました。自分の夢に近づけるようにがんばりたいです。
(4年 S.)
- わたしは、夢に近づくために一番がんばったのは、あいさつです。秋の交通安全運動に、先生や地域の人たちに大きな声で元気よくあいさつをしました。これからもあいさつをがんばりたいです。
(4年 T.)
- ぼくは、3つの夢メーターを高めることができました。毎月80%以上をめざしてがんばりました。学習では、一人勉強を50分以上がんばりました。生活は、家の手伝いでおふろそうじをがんばりました。体力・気力アップは、なわとびを休まずとびました。
(5年 A.)
- ぼくは学習では、しっかり毎日60分一人勉強をがんばれました。生活では、お手伝いはほぼ毎日できました。(洗たく物ほし)整理整とんもがんばれました。野球で、いっぱい声を出して声がかれたので、ほどよくしたいです。
(5年 O.)
- 宿題など、去年よりたくさんやれるようになりました。分からないことがあったとき、友達に聞いて分かるようになりました。マナーを守って気持ちよくすごせました。バスケがない日に、2km走って体力をつけました。
(5年 S.)
- 学習(体育)では、体をたくさん動かし、体もやわらかくなりました。生活では、早ね早起きを守れなかったけれど、好ききらいが少なくなりました。体力・気力アップでは、素ぶりを忘れてしまったけれど、ポジティブに考えることができました。
(6年 T.)

※前期のふり返しを後期の取り組みにつなげていきます。



みんなの夢があふれる「夢カードコーナー」

夢をかなえた少年の物語